

Bundeswettbewerb Fremdsprachen 2012

In diesem Schuljahr haben 23 Schüler aus den Klassenstufen 8 bis 10 am Bundeswettbewerb Fremdsprachen teilgenommen:

- Kl.8:** Hannah Kraus, Mariella Holstein, Paula Kittel, Josi Kluge, Erik Bachmann, Hagen Wywias, Kim Lässig, Konrad Kranz, Daniela Herzberg, Julius Merseburger, Linda Schütze, Pia Michler, Tamara Kamphoff, Gina Wagner
- Kl.9:** Marcus Jacob, Susan Schönfeld, Clemens Kober, Annika Neumann, Edgar Märtns
- Kl.10:** Paul Heber, Elisabeth Fabianski, Denise Schneider, Christine Werner

Sie haben im Ein- bzw. im Zweisprachenwettbewerb ihre Kräfte mit den besten Schülern der gesamten Bundesrepublik gemessen und durchaus beachtenswerte Ergebnisse erzielt.

In Englisch, Französisch, Latein und Russisch waren sie aktiv, mussten nachweisen, dass sie sich in der Landeskunde gut auskennen, dass sie über fundierte Grammatik- und Lexikkenntnisse verfügen, mussten selbst Texte verfassen und zu Hörtexten Fragen beantworten.

In der Urkunde heißt es:

„... hat teilgenommen und dabei anspruchsvolle Aufgaben bearbeitet, die über das in der Schule Geforderte hinausgehen.

Die Urkunde von Paul Heber, dem Schüler mit den besten Ergebnissen, wurde mit dem Satz kommentiert:

“ Die im Wettbewerb erbrachte Leistung ist überdurchschnittlich.“

Wir freuen uns Schüler zu haben, die bereit sind, ihr Wissen und Können unter Beweis zu stellen und so unsere Schule erfolgreich zu vertreten.

Wir wünschen uns immer wieder Mutige, die wissen wollen, wo sie mit ihrem Wissen bundesweit stehen. Es gibt nicht viele Möglichkeiten, wo leistungsstarke Schüler sich beweisen können. Das ist eine davon.

Der letzte Anmeldetermin für den Wettbewerb 2013 ist der 6. Oktober 2012. Die Sprachlehrer werden daran erinnern.

**Gundula Peuker
VA BWF**